



世界が注目したリスペクト

（野球）チエコ代表チーム

世界が注目したことにつながる

JSCO フェアプレーストーリー

勝利を目指して
自分で考えることが
楽しむことにつながる

（全国高校野球選手権）で優勝した
慶應義塾高校が掲げる「エンジョイベースボール」と
見せて楽しそうにプレーする姿が話題となり、慶應義塾高校
が掲げる「エンジョイベースボール」という言葉にも注目が集まりました。そこでこの言葉について森林監督に尋ねてみました。

「エンジョイとは『楽しむ』という意味ですが、勝つても負けてもいいから、みんなで楽しくやるうということではありません。そのためには何をしなければいけないのかを自分で考え、一人一人が自分の意志で取り組む。やらされ

るのではなく、好きでやっている野球を徹底的に追求してもらいたい。それが楽しむことにつながると考えています。甲子園で見せた笑顔の裏には、多くの努力の積み重ねが

あつたことを知つてほしいですね」。また、慶應義塾高校の選手たちも、相手チームに拍手を送っていました。「フェアプレーであります。選手たちは、心から野球を楽しんでいるんだと感じました」。



野球の世界大会「WBC」はこれまでに
5回開催されました。優勝回数の一一番多い国は？
問題

A 日本

B アメリカ合衆国

C 韓国

【答え】A



日本は第1回(2006年)と第2回(2009年)、そして昨年の第5回と、5回のうち3回も優勝しています。第3回(2013年)はドミニカ共和国、第4回(2017年)はアメリカ合衆国が優勝しています。

JSCO

【答え】A

「エンジョイベースボール」に
込められた意味

森林貴彦監督 2023年夏の甲子園大会優勝

慶應義塾高等学校野球部

日本は第1回(2006年)と第2回(2009年)、そして昨年の第5回と、5回のうち3回も優勝しています。第3回(2013年)はドミニカ共和国、第4回(2017年)はアメリカ合衆国が優勝しています。